

## 60 ans de don du sang célébrés



**ANNIVERSAIRE.** Pour fêter les soixante ans de l'ADSBD, les donateurs ont eu droit à une collation et une tombola exceptionnelles.

L'Association des donateurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) vient de célébrer son sixantième anniversaire. Pour l'occasion, une collecte spéciale a été organisée à La Pérelle. Quarante-deux personnes, dont trois premiers donateurs, se sont présentées. Parmi eux, une forte proportion de jeunes. Le pâté aux pommes de terre préparé par la confrérie de Montmarault et le buffet froid ont régalé les donateurs qui ont apprécié la

collation exceptionnelle de cet anniversaire.

Quatre participants tirés au sort lors de la tombola ont reçu chacun un lot. Dorian Motte est reparti avec un maillot de football offert par Jason Berthomier du Clermont-Foot, Véronique Le Gaux a reçu un maillot de supporter de l'ASM Clermont, offert par le président des supporters, Blandine Malaval a gagné une montre et Jean-Claude Verrion, une parure de stylos offerts par la Caisse d'Épargne. 🍷